

スキップ・マーティンさん 潮来第一中学校・ あやめこども園で交流

令和6年1月に水郷いたこ大使に就任した、グラミー賞受賞アーティストのスキップ・マーティンさんが潮来第一中学校とあやめこども園を訪れ、生徒・園児の皆さんと交流を行いました。潮来第一中学校では、吹奏楽部の生徒に演奏の指導を行い、生徒の皆さんは真剣な眼差しでマーティンさんの演奏を聴いたり、演奏へのアドバイスをもらったりしていました。あやめこども園では、マーティンさんが3歳～5歳児の誕生日会にサプライズで登場。歌やダンス、簡単な英会話などを通じて園児たちと交流しました。マーティンさんは、「子どもたちの笑顔で私自身も笑顔になりました。とても素晴らしい時間でした」と話されました。



潮来第一中学校



あやめこども園

潮来第一中学校

あやめこども園

7/9(火)

7/10(水)



JFAこころのプロジェクト「夢の教室」

元アーティスティックスイミング日本代表選手で、2000年シドニーオリンピック銀メダリストの江上綾乃さんを講師としてお招きし、津知小学校の5年生を対象に授業を行いました。江上さんは、レクリエーションで児童と一緒に体を動かした後、夢に向かって努力することの大切さなどについてお話くださいました。児童の皆さんからは、「とても勇気づけられた」「これからも色々なことに挑戦したい」などの感想が聞かれました。

津知小学校
6/28(金)



左から浅野正さん、大槻武男さん

田原博文さん

人命救助・消火活動に対し感謝状

4月25日(木)に永山地区で発生した車の衝突事故及び車両火災に際し、冷静な判断により、人命救助と消火活動を行った潮来市の田原博文さん、浅野正さん、鹿嶋市の大槻武男さんに、石内雅巳潮来消防署長より感謝状が贈呈されました。3名は、軽自動車2台が事故を起こし、煙と炎が上がる現場で、車内で動けなくなっている女性を救助し、消火器での消火活動や周辺道路の交通整理に尽力されました。3名の活動のおかげで、事故による死亡者は出ませんでした。消火活動に多大なる貢献をいただき、誠にありがとうございました。

潮来消防署
6/20(木)



潮来市防災訓練

台風や大雨による河川の氾濫、土砂災害発生を想定した防災訓練を津知小学校をメイン会場として、市内全地区で実施しました。当日は、潮来市消防団、津知小学校、潮来消防署、行方警察署、ルート51無線クラブ、潮来市地区赤十字奉仕団、陸上自衛隊勝田駐屯地等、多くの皆さまにご協力をいただきました。津知小学校グラウンドでは、心肺蘇生法等の救命講習や、消火器を使った消火訓練、煙体験コーナー等、多くの体験ブースが設置されました。ご参加いただいた皆さま、大変お疲れ様でした。

津知小学校 他
7/7(日)



能登半島地震 災害救援派遣

能登半島地震の災害救援派遣職員として、潮来市社会福祉協議会の方波見文哉さんが、輪島市社協災害たすけあいセンターで活動しました。現地の方波見さんは、災害ボランティアセンターの運営支援やボランティア活動に従事しました。7月17日(水)に市長室を訪れた方波見さんは、「大変な状況の中でも支え合って頑張っている能登の方々に会い、日頃からの人と人との繋がりがいざという時の助け合いの精神に繋がるのだと感じ、私自身学ばされることが多くありました」と石川県輪島市原市長に活動報告しました。

石川県輪島市
7/5(金)~7/11(木)



第2回水郷フォレスタ!

潮来市商工会青年部主催の「第2回水郷フォレスタ!」が茨城県水郷県民の森で開催され、多くの家族連れなどで賑わいました。大膳池では、子どもから大人まで多くの方がカヤックやSUPなどの水上体験を楽しんでいました。また大膳池の生態系観察や、普段見ることのできない高所作業車からの自然観察、陶芸教室など、イベント盛り沢山の一日となりました。

水郷県民の森
7/20(土)



水郷潮来トライアスロン2024

ローイングセンター「あめんぼ」を発着点に、水郷潮来トライアスロン2024が開催されました。雨が降る中での開催となりましたが、312名の選手がスイム・バイク・ランで熱いレースを繰り広げました。スタンダードの部・男子では、茨城県の松丸真幸選手が、同部・女子では、静岡県の石田凧帆選手がそれぞれ優勝されました。参加者、関係者の皆さま、大変お疲れ様でした。

常陸利根川・日の出地区
7/14(日)



6月30日(日) 常陸利根川
第46回水郷潮来シティレガッタ・
第15回関東中学選手権競漕大会

第46回水郷潮来シティレガッタでは、漕ぎ手4人の年齢を合計した160歳以上の部や160歳未満の部、男女混合の部、小学生の部等7つのクラスに分かれ、県内外から73クルー 430名が参加しました。また、第15回関東中学選手権競漕大会も開催され、選手たちによる熱い戦いが繰り広げられました。参加者、関係者の皆さま、大変お疲れさまでした。



6月29日(土) 旧大生原小学校
旧大生原小学校の除草作業

潮来市指定管工事組合の皆さまにご協力をいただき、旧大生原小学校の除草作業を実施しました。旧大生原小学校はグラウンドなどに草が生い茂った状態でしたが、約30名で作業し、敷地内全体をきれいに除草することができました。ご協力いただいた皆さま、誠にありがとうございました。



6月20日(木) 潮来小学校
いじめ問題等について考える人権教室

鹿嶋人権擁護委員協議会では、いじめ等の人権問題について考える機会をつくるため、市内小中学校の児童生徒を対象に人権教室を開催しています。今回は、潮来小学校の4年生を対象に茂木委員が人権教室を行いました。児童の皆さんは、人権啓発の動画を視聴した後、グループでの話し合い活動を通して、自己表現をすることや、協力・協調することの大切さ、お互いに認め合うことの素晴らしさを学ぶことができました。



7月17日(水) ショッピングプラザ ラ・ラ・ラー
夏の交通事故防止県民運動
街頭キャンペーン

夏の交通事故防止県民運動街頭キャンペーンが実施され、交通安全協会、交通安全母の会連合会、地域交通安全活動推進員協議会、安全運転管理者協議会等の方々、買い物に訪れた方に交通安全に関する啓発物の配布をする等、交通安全を呼びかけました。交通事故防止県民運動は、交通事故のない安全で快適な交通社会を実現することを目的に行われています。



7月15日(月・祝) ベイシア玉造店
第74回社会を明るくする運動
街頭キャンペーン

第74回“社会を明るくする運動”街頭キャンペーンを開催しました。このキャンペーンは、犯罪や非行をした人の立ち直りを支え、再犯を防止することの大切さや更生保護の活動について広く知ってもらい、理解を深めるために実施するものです。関係団体等約250名の方にお集まりいただき、盛大に実施することができました。



7月6日(土) 水郷潮来あやめ園
水郷潮来あやめ園整備事業・
あやめ一人一鉢運動

各関係団体や市民ボランティアの皆さまにご参加いただき、水郷潮来あやめ園の除草・清掃作業を行いました。暑い中での作業となりましたが、多くの方にご協力いただき、あやめ園をきれいにすることができました。作業終了後には、自宅でも潮来の初夏を楽しんでいただけるよう花菖蒲の苗をお配りしました。ご協力いただいた皆さま、誠にありがとうございました。

広告募集 「広報いたこ」へ
広告を掲載しませんか!

潮来市では、「広報いたこ」(潮来市公式ホームページ)に有料広告掲載される方を募集しています。

詳しくは、潮来市役所 秘書課まで
〒311-2493 潮来市辻626
☎0299-63-1111 FAX 0299-80-1100

受付
↓
広告掲載内容審査
↓
広告掲載決定
↓
掲載発行

8月は経済産業省主催の
電気使用安全月間です

3つの安全ポイント!

- コードが下敷きになっているよ!
- タコ足配線はキケンだよ!
- プラグはコマメに抜いてね! OFF!

関東電気保安協会 KDH 協賛